

MEDIO: ADN 40  
NOTICARIO: ES NEGOCIO CON CARLOS MOTA  
FECHA: 19/JULIO/2017

**Aumento en perspectiva de S&P es una noticia muy positiva, reconoce la trayectoria que ha tenido el país: Vanessa Rubio**

**Extracto de la entrevista con Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, en el programa “Es Negocio”, conducido por Carlos Mota en ADN 40**

CARLOS MOTA: Standard and Poor's, esta firma de calificación, mejoró de negativa a estable la perspectiva de la calificación soberana de largo plazo de México. La calificadora consideró que cada vez existe menos riesgo de que el nivel de deuda directa del gobierno pueda empeorar de manera significativa en los próximos 24 meses y ubicó las notas soberanas en moneda extranjera de largo plazo y corto plazo en BBB+ y A2. La perspectiva estable refleja la expectativa de continuidad de las políticas económicas en los próximos dos años, junto con una política fiscal que contenga el nivel de deuda del gobierno.

En su escenario contempla que Estados Unidos, Canadá y México llegarán a un acuerdo sobre el Tratado de Libre Comercio que apuntalará a la economía de la región.

Y justamente para hablar sobre este tema en la línea telefónica aquí en ADN 40, nos acompaña la subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio. Subsecretaria, ¿cómo estás VNESSA? Muy buenas tardes.

VANESSA RUBIO: Qué tal estimado Carlos Me da muchísimo gusto saludarte.

CARLOS MOTA: ¿Cuál es la reacción del gobierno sobre esta perspectiva estable ahora que Standard and Poor's pone ayer por la tarde a la deuda soberana de México?

VANESSA RUBIO: Bueno, realmente creemos que es una noticia muy positiva, que reconocen la trayectoria que ha tenido el país, uno, en la parte histórica con instituciones sólidas, instituciones económicas que han venido funcionando a través de los años, y por el otro lado con políticas sobre todo en la parte fiscal, en la parte monetaria y en la instrumentación de reformas estructurales que han permitido a la economía mexicana ser una economía resistente, una economía fuerte, no obstante el entorno internacional tan complejo que ha enfrentado México, pero que también ha enfrentado el mundo en general.